



Entrevista / Olga Sánchez Cordero (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Para mí fue un día no solamente de fiesta, fue uno de los días más importantes de mi vida, porque tantos años de lucha, tantas precedentes de la Corte sobre paridad, igualdad, tanto camino andado mío, pero demás de mi abuela, de mi madre, de las ancestras, de quienes estuvieron haciendo política y todas ellas que en algún momento fueron unas auténticas luchadores feministas, pues hoy tenemos por primera vez en nuestra historia a una mujer Presidenta. Una realización de un sueño de muchas mujeres porque ya se abrió la puerta para que nuestras niñas y nuestras adolescentes puedan llegar a ser presidentas”.

<https://drive.google.com/file/d/1enVPG2v5NaqX2FWBHC-kZE0kEQRAawOZ/view>